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Ni e de r s c hr i f t  

über die 33. Sitzung des Ortsbeirates Haardt 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Mittwoch, dem 08.08.2018, 20:00 Uhr, 

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Haardt 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Blumenröder, Rudi  
Fillibeck, Jutta  
Graebert, Friderike  
Kerbeck, Silvia  
Klohr, Roger  
Michel, Hans Peter  
Naumer, Dominik  
Reh, Claudia  
Wailersbacher, Rainer  

Verwaltung 
Kratz, Nina  

Ortsvorsteher 
Racs, Richard  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Becker, Joachim  
Catoir, Philipp  
Klein, Stefan  
Krumrey, Gerlinde  
 
 

 
 
T AGESORD NUNG:  
 
1.  Quetschekuchekerwe 2018, hier: Ergebnisse aus der 

vorausgegangenen Vorbesprechung 
 

  
2.  Ortsbildsatzung, hier: Beschluß  
  
3.  Verkehrsangelegenheiten  
  
4.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Er begrüßt alle anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates, Frau Stieve 

von der Presse und herzlich alle interessierten Bürger.  

Der Ortsvorsteher beantragt den Tagesordnungspunkt 2; Ortsbildsatzung aufgrund der 

abwesenden Experten auf die nächste Sitzung zu vertagen. Der Anfrage wird zugestimmt. 
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TOP 1  

Quetschekuchekerwe 2018, hier: Ergebnisse aus der vorausgegangenen 

Vorbesprechung 

 

 

 

Der Vorsitzende berichtet kurz über die um 19:00 Uhr vorausgegangene Vorbesprechung. 

Er informiert über teilnehmende und fehlende Ausschankstellen, Schausteller und geplante 

Livemusik. 

 

TOP 2  

Ortsbildsatzung, hier: Beschluß 

 

 

 

An dieser Stelle gibt es nur kurze Informationen zum Thema. Der weitere 

Tagesordnungspunkt inclusive Abstimmung wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

 

TOP 3  

Verkehrsangelegenheiten 

 

 

 

3.1.: Anfrage nach der Freigabe für Radfahrer des Sulzwiesenwegs und Lettenwegs 

Der Ortsbeirat spricht sich mehrheitlich für die Freigabe der beiden Wege für Radfahrer  

aus und bittet die Fachabteilung dies zu prüfen und ggf. zu veranlassen. 

 

3.2.: Anfrage zur dauerhaften Installation der Geschwindigkeitsanzeigetafel in der  

Gimmeldinger Straße Einmündung Probstgasse. 

Hier spricht sich der Ortsbeirat mehrheitlich mit 8 Stimmen dafür und 2 Enthaltungen für  

ein geeignetes Verkehrsschild z.B. „1008-31 Geänderte Verkehrsführung“ oder „205  

Vorfahrt gewähren“ aus und bittet die Fachabteilung das dafür geeignete 

Verkehrszeichen zu wählen und zu installieren. Die Geschwindigkeitsanzeigetafel soll aber 

weiterhin nur sporadisch zum Einsatz kommen. 

 

3.3.:Anfrage nach einer dauerhaften Geschwindigkeitsbeschränkung auf 70 km/h in 

der Probstgasse zwischen beiden Ortseingangsschildern 

Der Ortsbeirat spricht sich nach kurzer Diskussion mehrheitlich mit 8 Stimmen dafür und 2 

Enthaltungen für eine solche Geschwindigkeitsbegrenzung aus und bittet die Fachabteilung 

dies abwägen und durch zu führen.  
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TOP 4  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

4.1.: Terminbekanntgaben 

 Samstag, 11.08.2018 ab 20:00 Uhr Chawwerusch Theater „Kleine Frau was nun“ auf 

dem Dorfplatz 

 Samstag, 18.08.2018 Sommerfest der Liedertafel auf dem Haardter Schloß 

 Samstag, 25.08.2018 Songs und Lyrics mit dem Haardter Balkontheater 

 

4.2.: Infoschilder Tourismus Haardt 

Die Schilder sind bereits bestellt und werden nach der Auslieferung vom Bauhof montiert. 

 

4.3.: Sachstandsanfrage des SPD Ortsvereins Haardt nach den Ladestationen E-Bike 

und E-Auto 

Hier ist der Fraktionsvorsitzende der SPD mit der Antwort zu E-Bike Ladestationen der 

Stadtwerke überhaupt nicht einverstanden und bittet den Punkt trotzdem in den Haushalt 

aufzunehmen und nach Alternativen zu den Stadtwerken zu suchen. Dies wird vom 

Ortsbeirat befürwortet. 

Zum Thema E-Auto Ladestationen berichtet der Vorsitzende von abgeschlossenen 

Planungen und Umsetzung in Bälde. 

 

4.4.: Anfrage des SPD Ortsvereins Haardt nach dem Stand zur Einrichtung eines 

WLAN Hotspots. 

Auch hier ist der Vorsitzende der SPD mit dem Ergebnis unzufrieden und es stellt sich die 

Frage an die Fachabteilung warum bisher keine Fördermittel beantragt wurden. 

 

4.5.: Abfrage des SPD Ortsvereins Haardt nach dem Stand zur gartenhistorischen 

Untersuchung der wolfschen Anlage 

Hier liegt die Anfrage beim Landesdenkmalamt RLP und es wird nach der Sommerpause 

wieder dort nachgefragt werden. 

 

Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 
 

 

 

Vorsitzender Protokollführer/in 

Richard Racs Nina Kratz     
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